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　コロナのお蔭で、一日中家にいることが多い。これまでの活動は、全て自粛
している為、いつまでにこれをしなければ！という事がない。毎日、だらだら生
活を送っている。時間つぶしの大半は、テレビ・ラジオ・新聞とパソコン。
　入ってくるニュースは、どの放送局も新聞も似たり寄ったり。朝から晩まで同
じ話ばかりでうんざりする。現役時代、広報の仕事をしていた頃、時々だが記
者がこつこつと足を使って現場に出向き、読み応えのある独自の記事を書き感
心させられたことを思い出す。今は、こんな記事がほとんどなく各社横並びの
記事ばかり。テレビのニュース・ワイド番組も不思議と同じニュースばかり。
　これまでコロナ一辺倒だったニュースが、ある日突然安倍総理が辞任すると
なると報道はたちまちポスト安倍一色に変わる。台風になれば超大型という事
もあって台風のニュースばかり。それも、ニュースの内容までほぼ同じだから嫌
になる。どうして全てのメディアがまるで申し合わせたように同じニュースを流す
のか不思議でならない。怖いのはこの偏った情報が知らず知らずの内に脳を洗
脳し、世の中を、冷静に客観的に考えられなくしていることだ、と思う。
　コロナで活動を自粛し自由時間がいっぱいある今だからこそ、ただ、流されて
くる情報に踊らされず、洗脳されず、自分で考え、判断していかなければと思う。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　HK　ひでと

コロナ禍の情報音痴
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写真： 盛田 恕正さん
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洛西の浄住寺 (じょうじゅうじ ) は、紅葉の寺として知られ
ています。黄檗宗の寺院で山号は葉室山。観音霊場第三十
番札所でもあります。阪急嵐山線上桂駅から西へ徒歩で約
１５分。民家に囲まれていますが、参道に入ると境内はもみじ
に囲まれ、別世界が広がります。

付近には北の方に向かって、地蔵院（竹の寺）、西芳寺（苔
寺）、華厳寺（鈴虫寺）が続き、少し離れて松尾大社があります。

洛西の散策コースにもなっています。
　松尾大社から、阪急嵐山駅までは一駅。健脚なら嵐山
まで足を延ばされては如何でしょうか。（見頃は11月下旬）

平 野 義 夫 さん（No.1131）

カメラのレンズに
　魅せられて半世紀…

電車：阪急電車 上桂駅下車、徒歩約 15 分。
   　   または、京都駅から京都バス
　　　　　　　苔寺・すず虫寺下車、徒歩約５分
車　：駐車場はありません。

●アクセス

隠れた紅葉の名所 ・ 洛西の浄住寺

　写真はレンズで撮る。昔のレンズ大好き人間になっ
て半世紀、最初のカメラは、父に貰った1937年発売
のドイツ製スーパーセミイコンタだったそうです。
　今や写真はスマホで、何処でも誰でも綺麗に撮れ
る。そんな時代でも針穴写真機に昔のレンズを使っ
て撮影する等、一味ちがう作品づくりで活躍されて
います。
● 事務局からのお知らせ
● 健康第一シリーズ№24
 　「脳活で認知症を予防しよう！」
● 同好会と楽しい仲間たち
 　「パソコン同好会」
　  「風」俳句会
● お勧めします「この商品」
● 私の近況短信/新入会員の紹介等
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社友会事務局からのお知らせ
● 社友会活動の自粛について
　コロナウイルスの感染が、未だ衰える気配がありません。
　現在、社友会活動は自粛運営を続けています。今後、劇的な改善が
　見られない限り自粛運営は続けざる得ない状況にあります。
　活動自粛運営の概要は次の通りです。
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　事務所を使用する役員会議、三役会、編集委員
会等は原則中止する。やむを得ない場合は、最少
人数での開催を検討する。

　 第 三者の屋内 会 場で実 施 する同 好 会は、
感 染リスクが非常に高いので全て中止する。

　事務局へのご連絡は、電話、ＦＡＸ、メールで
お願いします。

　月の活動方針は、前月の 27 日頃に検討し連
絡します。

　事務局及び一部役員の出席について、事務局 3
名（原則、火曜日又は木曜日）
但し、役員会に代わって検討、合意を得ることが
必要な事項が発生した場合は、三役、顧問、事務
局でＺＯＯＭ会議等の開催を検討する。

　事務所を使用する同好会は中止する。
万全の感染防止策をとり、屋外で実施できる方法
がある場合は実施可としますが、極力自粛するこ
とを検討下さい。

　コロナ禍で、編集会議が開催出来ず、会員から
の投稿も低調で、遅々として進まない状況です。
　今は、主にパソコンで原稿のやり取りをしなが
ら何とか、年内完成を目指して頑張っています。

４０周年記念誌の構成内容

• 社友会嶋本会長挨拶
• シャープ野村社長挨拶
• 社友会各支部紹介
• 忘れられない「思い出の仕事・仲間」
• これが生きがい「同好会と仲間たち」
• 今も続いている「仕事・職場仲間の絆」
• 趣味こそ我が人生「私の今日この頃」
• 社友会の歩み、本部・支部の系譜

社友会４０周年記念誌の概要
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シャープ社友会４０周年・・・激動の歴史を見守る
　シャープのＯＢらでつくる「シャープ社友会」が
今年、設立から４０周年を迎えた。
　台湾・鴻海精密工業の傘下入りなど、激動の歴史
を乗り越えてきたシャープを見守り続けてきた。
　社友会は定年退職者の親睦団体として1980年に
設立され、現在、約4700人の会員がいる。八尾事
務所（大阪府八尾市）事務所を置き、俳句やアマチュ
ア無線などのサークル活動で交流を深めてきた。
　液晶パネルの過剰投資に伴う経営危機では、計約
6000人が希望退職で会社を去った。
　社友会は入会資格を「15年以上の在職者」に改
め、希望退職者らの孤立を防ぐのに一役買った。
　企業博物館「シャープミュージアム」（奈良県天
理市）では、2019年以降、社友会員がボランティアガ

イドを務める。
　新型コロナウイルスの感染が拡大した今年4月に
は、展示物を紹介するインスタグラムも開設した。
　社友会は今後、青色発光ダ
イオード（ＬＥＤ）を使った
おもちゃ作り教室や記念誌の
発行を予定する。
　 嶋 本 敏 男 会 長 （ 7 2 ） は
「シャープは我々の青春であ
り、歴史。『最大の応援団』
として、ブランドの向上に協
力したい」といきごむ。

嶋本会長の取材記事が、8月11日の読売新聞に掲載されました。

結成 40周年記念誌

シャープ社友会
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　健康第一シリーズ <第 24回>

脳活で認知症を予防しましょう！

　最近、人やものの名前がすっと出てこない。どうも頭が疲れてぼんやりすることが増えた。以前では考えられない
ど忘れやうっかりミスをするようになった・・・。こんな現象に心当たりがあるとすれば、もしかするとそれは、ひっそ
りと認知症が進行し始めている兆しかもしれません。
高齢化にともない、患者数が増え続けています。平成 29年度高齢者白書によると、高齢者の認知症は人口の
15%という割合だったものが、2025年には5人に1人、20%が認知症になるという推計もあります。いわゆる
認知症予備軍 (MCI)とされる人たちは、何も対策をしなかった場合、約60%が 5年以内に介護が必要な状態にな
ると言われています。今回は認知症の予防について考えてみたいと思います。

　認知症の最大の原因が加齢であり、認知症は誰にで
も起こりうる身近な病気です。
　“認知症”は病名ではなく症候群です。認知症は記
憶障害のほかに、失語・失行・失認・実行機能の障害
が 1 つ以上加わり、その結果、社会生活に支障をきた
し、かつての能力レべルの明らかな低下が見られる状
態と定義されています

認知症とは？

「前頭前野」の活性化が大切

毎日の習慣から元気な脳に

　人間の大脳は、脳の活動する場所によって果たす役割
が違います。「おでこ」の後ろにある「前頭前野」といわ
れる部分が他の脳を制御している、脳の司令塔ともいう
べき脳の中枢であるということが分かってきました。
　私たちの思考や判断、意欲、注意力、集中力、行動・
感情の制御、コミュニケーション、記憶の整理なども「前
頭前野」の仕事です。物忘れや、判断力、意欲の低下は、
加齢によって特にこの部分の働きが鈍ってしまっている
ことが原因であるといわれています。この大切な「前頭
前野」を効果的に活性化させることが大切なのです。

　何もしなければ脳は年齢を重ねるごとに衰えます。脳
はいくつになっても鍛えられます。刺激のある生活習慣
で元気な脳を保ちましよう。

　ブドウ糖が脳の唯一のエネルギー源。砂糖やごはんに
含まれるブドウ糖のみ。ただし、ブドウ糖は血糖値を上昇
させるので、特に糖尿病の人は1回の食事で摂りすぎない
ようにしましょう。また、噛んで味わうことで脳が刺激さ
れ活性化します。
　脳に必要な栄養を摂りましょう。卵や牛乳、大豆製品
などは記憶を保つのに役立ち、中でも大豆製品は、神経
伝達物質も多く含んでいます。

　十分かつ質の良い睡眠を心がけましょう。脳が活動し
ている時間と休んでいる時間のメリハリをつけることが大
切です。
　昼寝をすると脳がリフレッシュします。夜の眠りを妨げ
ないように30分以内にしましょう。

　1日30分の有酸素運動を‼ 運動は脳の神経細胞の栄
養物質を増やします。脳の活動と休息のメリハリをつける
為に、体を動かすことが大切。定期的な運動は集中力や
リラックス効果になり、ウォーキングを継続してやること
がおすすめです。

　会話は脳の神経細胞の活動を高めます。相手の話を一
時的に記憶し、過去の記憶情報から適したものを取り出
し、相手の話しと照らし合せて答えます。これをワーキン
グメモリーといい、会話能力を高めます。「聞く・見る・話
す」で脳が活性化されます。

　笑うと脳の記憶や感情を担う中枢部位の血流が増加
し、免疫力を高める、痛みを緩和する、不安を解消する、
といった効果があり、リラックス効果も得られる。

　五感の中で嗅覚が唯一直接脳に情報を伝えることが
できます。香りを嗅ぐことで脳内の嗅神経が刺激され、そ
れが記憶を司る海馬にもよい刺激となります。
好きな香りを嗅ぐと脳も元気になります。

　思い出の曲を聴くと、それを聴いた当時の出来事や流
行していたものなどを次 と々思い出し、脳を刺激します。
また、好きな曲は気持ちを楽しくさせ、脳の活性化に役立
ちます。好きな歌を大きな声で歌うのは、気持ちがよく、
ストレスの発散になります。
　　　　　　　　　　　（インターネットより抜粋）

１. 食事と脳

２. 睡眠と脳

３. 運動と脳

４. 会話と脳

５. 笑いと脳

６. 香りと脳

７. 音楽と脳

認知症を予防
しましょう

 認知症リスク チェックシート
□ 歯が悪い　　　　　　　　□ 腸の調子が悪い
□ 耳の聞こえが悪い　　　　 □ 夜、ぐっすり眠れない
□ 血糖値が高い　　　　　　□ 太りぎみ
□ 血圧が高い　　　　　　　□ ストレスが多い

上記はすべて、認知症のリスクを高めます。
複数当てはまる場合は、特に注意が必要です。

で
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個人の同好会との繋がり・楽しさ・ 
面白さを紹介します。私と同好会の楽しい仲間たち

脇 田 東 作 さん
（N0.821）

パソコン同好会

新型コロナウィルスに打ち克つ暮らし
　新型コロナの影響で、パソコン同好会の例会も
社友会室が使えなくなり、Web会議を導入するこ
とになった。MicrosoftTeamsより使い勝手が良い
Zoomのお世話になっている。
　Zoomを使ったWeb会議は月1回で、すでに6回
こなしているが、毎回の参加者は14名を越えた。
　回を重ねるごとにWeb会議の要領もわかって、今
では資料の紹介方法などもマスターし、紙の資料を
減らすことにも貢献している

今までの活動をふり返って
　私がSHARPを退職した頃は、職場にパソコンが導
入される以前で、町の喫茶店ではインベーダーゲームが
全盛。私は趣味でMZ-８０を買ってゲームを楽しんだ。
MZ-８０は当時の先端をいくSHARPが誇る、パソコン
の歴史に残る名機であった。その後SHARPはノートパ
ソコンMebiusを発売。すぐに購入し、初めてパソコンの
魅力に触れて今日に至っている。リタイアしてすぐ、社友
会のパソコン同好会に入会し、パソコンを趣味として楽

Blogを始めて
　Blog を始めたのが 2004 年 11 月。社友会で上高地
へ行ったのが最初の記事で、かれこれ 16 年になる。
　当初は毎日更新していたが、今はほぼ週一回が普通
になってしまった。Blog「WAKI の気ままなトンボの
目」は A4 で１日１枚にしているため、ハードコピーは
日記代わりとして残っている。何よりも素晴らしいのは
今までのすべての Blog がパソコンで即座に見られるこ
とだ。貴重なコメントを頂戴して感謝している。

YouTubeにも
　2011年5月からはYouTubeにも手を出して、今では
通算246作品にもなってしまった。動画はカメラについ
ている動画機能を使い、MovieMakerや手軽なフォト
ソフトで作って公開し、創る歓びを堪能している。
　YouTubeの検索窓に、私のサイトのチャンネル番号
「W10391」を入れて頂ければ、私のアップした作品を
ご覧頂けます

動画の収集
　YouTubeをはじめとして、興味深い動画は、私のお
宝映像として、昔の映像・歴史に残る記録・科学の進
歩・いにしえの名演奏など、DVDに保存している。保存
のソフトはOneClicDownlorder で、コレクションは、
およそDVD300枚ほどになる。

しむこととなった。
また当時、暮らしのサイ
ドビジネスとしても大い
に役立って、退屈するこ
とはなかった。当時同
好会には創始者の穴
吹先輩や石井先輩が
おられていろいろ教えて
頂いた。 

社友会で初めて行った上高地

★ Web 会議の良かった点、
1. 3密が避けられる。
2. 皆の顔を見ながら会議ができる。
3. 会場まで行く時間と経費が節約できる。
4. 紙資料が減らせて環境保全に貢献。
5. スマホでも参加できる。
★ Web 会議の良くなかった点・・・特にはない。

Web 会議
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同好会活動に参加して生活に変化を付けては如何ですか・・・
いつでも体験見学ができますので、社友会事務局までお問い合わせください。TEL 06 ー 6794 ー 8850

和 住 明 次 さん
（N0.3687）

「風」俳句会

令和2年9月号「入選句」です。
　  青梅や漬けて安堵の母の顔

　　　私と仲間たち
　　　毎月の句会（現在はコロナ禍で投句句会を実施
中）は、会員の作品が読み上げられ、一句一句、全員で
楽しく、時には厳しく、披露・合評（選評、推敲）して進
めています。
　年に二回（春と秋）、近場の名所旧跡を行く「吟行」
での作りを楽しんでいます。又、その後の食事会（反省
会）が楽しみのひとつになっています。

　　　私と俳句
　     伝統の“「風」俳句会”は、平成2年7月に発足
し、今年で30周年を迎える同好会です。
　月刊句誌“「風」通信”を発行
しており、令和元年12月で32 7
号となり、1 回の欠番もなく現
在に至っています。（本年はコロ
ナ禍で休刊しています）
　最近では、テレビ放送の人気
番組「プレバト」で、俳句に対する
関心が世人に非常に高まり、俳句
人口が急激に増えています。
　私は退職後、先輩に勧められ、まったく何もわからぬ
まま、“「風」俳句会”に入り、以来13年が経過しまし
た。今では、老後における「17文字の頭の体操」として、
美しい日本の季節の言葉を吟行や旅で見つけ、句作り
をしてその感動を楽しんでいます。俳句にすると、文字・
言葉の記録になり、後日のいい思い出になっています。

　　　他の団体への投句の挑戦
　　　私は同好会活動と同時に、メンバーのご指導を
頂いて、他の俳句団体への投句に挑戦しています。
　その中で、現在は俳句専門雑誌「現代俳句」の「全国
図書館俳句ポスト」へ、私の町の図書館から毎月投句し
ています。今まで全国ベースで、２度の入選句に選ばれ
ました。雑誌に載った自分の俳句の活字を見て、感動し
ています。次は「特選句」を目指して頑張っています。

　　　社友会「プレパド」 に参加しませんか
　　　日頃の感動、願望、自然の美しさなどを、５・７・
５の１７文字に！！　何時までも豊かな余生を俳句で一
緒に楽しみませんか･･･
　社友会へ気軽にご連絡ください。
奥様方も参加されていますので一声かけて下さい。
　　　　　　お待ちしています！！
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所属 会員番号 お名前
本 部 7095 西 野　正 彦
本 部 7096 中 井　勉 男
本 部 7097 前 田　隆 男
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あの人は今 ・・・ 会員の皆様からお寄せ頂いた個人の近況をご紹介します。
　（会員名簿よりランダムにお願いしたものです。ご了承くたさい。）私の近況短信

編集室から

 事務局メールアドレス  ：  shayuhmb@kcn.jp
　　　　　TEL 06（6794）8850

2020/8 月〜9 月

ご冥福をお祈りします
＊届出の遅れた方

所属 会員番号 お名前 享年 ご逝去日
本 部 1342 大  西   英  雄 82 　 　2019年    7  月  14日
本 部 4693 落  合   新  一 70 　 　2019年  11月  5日
本 部 3887 柴  田   義  定 72 　 　2019年  11 月12日
本 部 3175 増  澤   重  昭 75 　 　2020年   7 月  1 日
栃 木 1079 木  村        喬 83 　 　2020年  7 月21日
本 部 106 高 田   太一郎 98 　　2020 年   8 月 9 日
東 京 5760 堤        秀  行 70 　　2020年   8 月14日
本 部 1053 相  川   正  彦 83 　　2020年  8月15日
本 部 3404 川  口　     弘 74 　　2020年  8 月 16 日
本 部 937 直  江   壯  一 83 　　2020年  1月22日
本 部 541 山  中   峰  夫 86 　　2020年  3 月 19 日
本 部 152 小  池   信  子 95 　　2020年  9 月  1 日
本 部 1399 荒  堀   整  吾 81 　　2020年  9 月  2 日
東 北 5285 芦  沢   幸  治 69 　　2020 年   9  月    6日

2020/8 月〜9 月

松 永     明 さん （1110）
　この17年間、土日は実家へ通い故父書家白洲記念
館に来訪される方を応接している。この家は江戸時代
から続く古民家で、大和川の付替え古文書や漢方医四
代の医書道具、明治31年開業の近鉄最古の路線資料等
が次々に発掘され、すべてを無料公開し感謝されてい
る。私は来館者の関心に応じて説明し、語り合いを楽
しんでおります。
山 本 圭 三さん （2673）　
　定年退職時､奈良県の囲碁普及ボランティア活動の会
に誘われて､若い時にゲーム業界と付き合った知識を生
かし道徳感を持たせる囲碁の普及ボランティアをして
きました。主に初心者への指導を得意としており､視覚
障害者や子供教室への指導で何かとお世話事をしてき
ましたが、現在はコロナや少子化問題で普及活動も制
限されて大変なこの頃です。
浜 石 政 広さん （5800）
　コロナ発生後、飲み会もなく、麻雀もせず、交通機
関も使用せず、一日2回近隣を散歩。当初はジグソーパ
ズルをしていたが、最近は漢字ナンクロ(パズル）を解
きボケ防止に励んでいます。只、家飲みで酒量は増加
気味かな。
東 司 敬 一さん （6151）
　社友会に入会し10年、古希となりました。今年は、コロ
ナウイルスの影響で故郷への帰省もままならず特別な夏
になりました。孫の守をしながら、たまには波止釣り
を楽しみ日々のんびりと過ごしております。
清 田 末 則さん （5032）
　白柴犬ハナの朝夕の散歩が済むと花壇の花や庭木の
お世話。9坪程の庭の畑では自然農法で年間30種類位
の野菜作り。ケアマネジャーの家内に代わり、家事洗濯が
日課です。昨年、ピロリ菌を駆除して体も頗る快調です。

安 井 正 廣さん （4502）

　今年は新型コロナウイルスの影響で生活は根本から
変わってしまいました。そんな中で３密を避けながら､
日々家庭菜園に頑張っています。丁度 今は冬野菜の植
え付け時期で､夏野菜の片づけと冬野菜の準備で忙し
い毎日です。今夏は猛暑による雑草に苦しめられまし
たが収穫時の喜びは、それまでの苦労も楽しみに変えま
す。コロナ禍も上手くやり過ごす様､今後も畑仕事を日課
に過ごして行きます。
重 春 壽 一さん （3350）　
　昨年の10月に胃癌の手術を受けました｡良い
先生とスタッフに恵まれ､退院の際は自分の
運転で帰宅出来ました。ロボットによる
施術の為､入院期間も予想より短く
なった様です｡但し退院後は食事が
とれず一時期の体重は30Kg台となり
ました。今年は､自粛生活での時間
潰しと経済回復を願いスマホを2台
購入し活用中です。
大 森 敏 一さん （3877）
　定年退職後､野菜・果樹作りを学び、家庭菜園で季節
の野菜・果樹作りをしています。たまには野菜の直売
にも挑戦。完売の喜びを味わっています。今年の冬野
菜の目標は､大根は真っ白で太くて長く､白菜は直径30
㎝以上です。
松尾 敏彦さん （2182）　
　社友会の活動(ゴルフ同好会や歩こう会)に参加して
19年目です。4年前に大病を患い､担当医師には余命
1ヶ月と宣告されましたが､しぶとく生き永らえ、現在
尚､ゴルフや山歩きを楽しんでいます。最近は JASS　
(日本セカンドライフ協会)のイベントにも、積極的に参
加し友人達と毎日楽しく過ごしています。

社友会新入会員
　  コロナ禍で 得たもの・失ったもの
♥︎ 会社の公式 Twitter に ｢107 年の歴史で最大の
　 ヒット商品がマスクになってしまいそうな感じ
　 複雑な気持ち｣ と自虐的な呟きがあった。
♦︎ 世界中で猛威を振るう新型コロナは経済や社会
　 生活を麻痺させ、社友会活動の自粛運営を余儀
　 なくされています。
♣︎ 当会報「ゆう」も編集会議がほとんど開けず、
　 原稿はパソコンのメールでやりとりしながら進
　 めています。苦労しながらやっと発行できた次
　 第です。　　　　　　　　　　　　（I. Ｒ）

同好会へどうぞ
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平 野 義 夫 さん
（No.1131）

カメラのレンズに
魅せられて
半世紀・・・

　「ご趣味は」と聞かれると「写真です」と答える人は多い
が、写真の趣味も色々ある。見る・見せる・撮る・撮られる・
写真機好き等 、々人それぞれである。
　私が使った最初のカメラは、父に貰ったドイツ製スー
パーセミイコンタだった。私が生まれた1937年発売開始の
スプリングカメラで、被写体は人物や風景から、自動車や
鉄道になり、カメラの種類やメカに興味が湧く。カメラ雑
誌やカメラ店で、「レンズの味」という言葉を知り、レンズ
の味が気になる。写真はレンズで撮る。ボディはただの箱
と考え、古いレンズにのめり込み、昔のレンズ大好き人間
になった。昔のレンズには、カメラフアンが好む色々なエピ
ソード・伝説・思い込み等の夢がある。最新のレンズと一
味違う色調・ボケ味・解像度・立体感・臨場感・コントラス
ト等々。昔のレンズでこんな写真が・・・と、レンズの味を感
ずれば大満足である。

　今、写真機（カメラ）を触った事がない人々が、スマート
フォンを活用している。スマホの付加価値としてのカメラ機
能は、誰でも・簡単に・綺麗に撮れて、すぐシエア出来る。
ポスターサイズのプリントもヘッチャラ。
　スマートフォンに比べ、カメラ(写真機)は高い機材で、そ
れを使いこなして、写真教室や写真クラブで撮影の勉強を
し、それで良い写真が撮れないと、腕が悪いと云われる。
一般の人がこんな世界を支持するはずがない。カメラは、
普通の人が使うものではなくなった。写真文化は、白黒写
真からカラー写真に、フイルムカメラからデジタルカメラ
に、カメラからSNSを中心としたコミュニケーションツール
に変化し、写真文化は盆栽やアマチュア無線というレベル
の、趣味の世界になる様に思う。それでも私は、昔写真機
と呼ばれた記録装置のことを語るだろう。

　昔のレンズを使う武器がある。マイクロフォーサーズマウ
ントの、小さく軽いデジカメのボディに、フイルムカメラで
愛用したニコン・キャノン・ミノルタ・コンタックス・ライカ・
針穴写真機等のレンズをつけて撮影する。マイクロフォー
サーズ用マウントアダプターがあればOK。味のある写真が
撮れて楽しめる。体力が低下した年配者向きでもある。
　20年前シャープはカメラ付き携帯電話を発売した。
今はAQUOSが大好評 ! 目の付け所が違う。写真文化の将
来も予測したのかな？

　シャープ写真研究会という同好会があった。少人数で、
モデル撮影会を開き、作品を見せ合う。昔のレンズで撮っ
た写真も結構写る、と話題になる。いくらお金を出しても、
一流カメラマンにも、この様な古いレンズは希少品で手に
入らない、貴重な写真だと参加者を煙に巻く。最新の機材
で素早く大量に撮るメンバーにまじり、大判の古いカメラに
見慣れないレンズを付け、距離や露出を測り、モデルの動
きを封じ、時間をかけて写真を撮った。昔のレンズで撮っ
たひと味違うモデルの写真は、そんな環境の中で良き仲間
やモデルの理解の元に生まれた。

( 写真は、カメラとそのカメラで撮ったもので、
　　写真のタイトルはレンズの名前です )

( ニコン・ライカ・ミノルタ・キャノンレンズを使う )

写真文化に思う

昔のレンズを楽しむ
良き人とのつながり

レンズの味はどんな味


